

SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS

SPD-Fraktion im Stadtrat Bad Bevensen

SPD-Fraktion Bad Bevensen, Bahnhofstr. 20, 29549 Bad Bevensen

Bürgermeister Herr Schliekau
Stadtdirektor Herr Feller
Lindenstraße 12
29549 Bad Bevensen

Bad Bevensen, 15. Dezember 2022

Antrag: Schutzschirm für Vereine und Organisationen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrter Herr Stadtdirektor,

die Fraktion der SPD im Stadtrat Bad Bevensen beantragt, folgenden Ratsbeschluss herbeizuführen:

„Die Stadt Bad Bevensen unterstützt Vereine und Organisationen zur Aufrechterhaltung des ehrenamtlichen Engagements in der aktuellen multiplen Krise. Es soll ein finanzieller Schutzschirm über unsere Vereins- und Kulturlandschaft aufgestellt werden.

Als erstes soll ein runder Tisch mit Vereinen und Organisationen aus dem Gebiet der Stadt Bad Bevensen initiiert werden. Den Betroffenen soll die Gelegenheit gegeben werden, über ihre aktuelle Situation zu berichten. Darauf aufbauend soll ein finanzieller Schutzschirm in den Haushalt 2023 aufgenommen werden. Über die genaue Höhe der notwendigen Gelder soll im Anschluss der Gespräche mit den Vereinen und Organisationen entschieden werden. Die Verwaltung wird beauftragt, einen Vorschlag für ein Antragsverfahren zu erarbeiten.

Zur Finanzierung des finanziellen Schutzschirms für Vereine und Organisationen sollen, wenn möglich, die Zuwendungen des Landkreises herangezogen werden. Dieser beteiligt sich mit 50 % an einmaligen Zuwendungen, die Gemeinden zur Bewältigung der aktuellen Energiekrise an Vereine auszahlen.“

Als SPD möchten wir den Vereinen und Organisationen, die meist ausschließlich durch ehrenamtliches Engagement getragen werden, unter die Arme greifen. Als Stadt sollten wir aus unserer Sicht unsere Möglichkeiten nutzen, um das Überleben der Vereins- und Kulturlandschaft bestmöglich zu sichern. Das Ehrenamt ist ein wichtiges Fundament unserer Gesellschaft, das in der aktuellen Zeit stark zu kämpfen hat. Mitgliederverluste auf der einen Seite, steigende Kosten auf der anderen. Wir möchten ehrenamtliches Engagement unterstützen, fördern und anerkennen.

Mit freundlichen Grüßen



Hannes Henze
Stellv. Fraktionsvorsitzender